

11 山川高校 防犯カメラの設置について

(質問)

山川地域に防犯カメラ等の設置をしていただきたいです。理由は学校と山川駅を行き来する道路で近年ひき逃げ事故が2件ほど発生していますが、その後証拠がないという事でそのままになっていることから、防犯カメラを設置して同じことが起こらないようにしてほしいです。

設置が難しい場合は、パトロールを増やすなど安全面を強化できる対策をしていただきたいです。

(答弁)

犯罪防止や安全・安心のまちづくりの観点から防犯カメラを設置・運用する自治体が増えています。要望にあります山川地域の防犯カメラについては令和5年3月1日に「成川交差点」に設置したほか、本市全体では、「岩本交差点」、「田口田交差点」、「国立病院前交差点」、「開間十町交差点」の合計5カ所に設置しています。

なお、防犯カメラに関しましては、指宿警察署と協議を行い設置することとなります。

また、指宿地区防犯協会では、犯罪被害防止の観点から、各関係機関、団体等との連携を強化し、街頭立哨や見守り活動も行っています。

(生徒)

大山区、小川区等でも事故が多発していますが、その場所にも防犯カメラを設置していますか。

(議員)

現在、大山区、小川区には防犯カメラは設置されていません。数として少ないのであれば設置に向けて要望をいただきたいと思います。

(議員)

市道山神線で事故があったことを受けて、成川交差点に防犯カメラが設置された経緯があります。